

Depuis que je suis toute petite **j'ai toujours été sensible au spirituel**: croisillon, croisée, cadette, et scoutisme...À l'adolescence je lisais des vies de saints comme d'autres lisent des romans... Justement, à 15 ans, j'ai lu l'histoire de conversion d'une jeune fille russe de mon âge et il m'est apparu évident que je n'aimais pas Dieu, du moins pas comme elle...commencement de la sagesse...

Adulte, mariée et mère de 5 enfants, j'ai toujours eu de la place pour le silence et la retraite dans ma vie... Engagée avec mon mari dans la préparation au mariage puis la préparation au baptême, suivi de notre engagement au sein du mouvement des cursillos, en passant par la préparation aux sacrements de mes enfants, j'ai cheminé au fil des ans pour me retrouver sans vraiment d'appartenance...

Je cherchais à me retrouver avec des gens qui me ressemblaient... J'avais entendu une amie me parler des associées aux Soeurs de St-Joseph et **je suis venue voir! Et j'ai reconnu en elles ce que je portais au plus profond de moi.** Leur voie empreinte d'accueil simple et joyeux m'a plu au point de vouloir être avec elles. **J'ai reconnue en elles ce charisme qui a été celui d'Élisabeth Bergeron: celui d'approcher les petits avec tellement de respect, qu'à leur approche, on ne peut que se sentir grandie...**

Et je me suis engagée avec elles, comme associée, à grandir le monde, celui que j'approche tous les jours.

Nicole Céré, associée sjsh